



PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk.



Inovasi Untuk Solusi

Press Release

Untuk disiarkan segera

WIKA – ANTAM - HK Sukses Kawal Seluruh Rangkaian Kegiatan Siswa Mengenal Nusantara 2017 di Maluku Utara

Ternate, 23 Juli 2017 – PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk. (WIKA) bersama PT Aneka Tambang (Persero) Tbk. (Antam), dan PT Hutama Karya (Persero) (HK) yang ditunjuk oleh Kementerian BUMN sebagai penyelenggara Program Siswa Mengenal Nusantara (SMN) Tahun 2017 di Wilayah Provinsi Maluku Utara secara resmi melaksanakan prosesi penutupan kegiatan Siswa Mengenal Nusantara 2017 sekaligus melaksanakan pelepasan simbolis 20 siswa-siswi SMA/SMK, 2 guru teladan, dan 1 pendamping dari Dinas Pendidikan dan Kebudayaan dari Provinsi Bali di Hotel Grand Daffam Bela, Ternate, Minggu (23/7)

Turut hadir dalam acara penutupan ini antara lain: Perwakilan Pemerintah Provinsi Maluku Utara, Perwakilan Pemerintah dan/atau Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) di lingkungan Pemerintah Kota Ternate, Perwakilan Pemerintah dan/atau SKPD Kabupaten/Kota di Provinsi Maluku Utara, Direktur Human Capital WIKA, Novel Arsyad, Manajemen Antam, dan Manajemen HK beserta jajarannya.

Dalam sambutannya, Direktur Human Capital WIKA, Novel Arsyad sebagai pembina 3 BUMN yang mengawal secara penuh kegiatan SMN 2017 ini menyampaikan rasa syukur dan terima kasihnya atas kerjasama semua pihak sehingga seluruh rangkaian SMN 2017 di Provinsi Maluku Utara selama lebih dari sepekan tersebut dapat berjalan dengan baik.

“WIKA – Antam – HK merasa terhormat menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari Sinergi BUMN dalam menjalankan program SMN 2017. Ketika Sinergi BUMN itu kemudian mampu menambah wasasan dan memberikan pengalaman serta keceriaan bagi adik-adik siswa-siswa, guru teladan dan pendamping terpilih Provinsi Bali dan untuk mengenal lebih dekat budaya saudara Nusantaranya dari Maluku Utara,” lanjut Novel.

Acara penutupan SMN di Provinsi Maluku Utara ini diisi oleh beberapa agenda penunjang, yaitu: pemberian cinderemata WIKA – Antam – HK kepada 20 siswa terbaik, 2 guru teladan, dan 1 pendamping dari Provinsi Bali serta penyampaian buah tangan tali asih kenang-kenangan khas Maluku Utara bagi Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Bali.

Sebagai puncak penutupan, perwakilan siswa-siswi terbaik dari Bali mendapat kesempatan untuk melakukan presentasi singkat mengenai pengalaman dan pembelajaran apa saja yang sudah mereka dapatkan selama lebih dari sepekan menjalankan aktivitas SMN di Maluku Utara. Selain itu sebagai wujud terima kasih

dan mempererat semangat kebangsaan, para peserta SMN dari Bali juga mementaskan pagelaran seni dengan menyanyikan lagu-lagu daerah dan tarian asal daerah mereka.

Seputar SMN 2017 di Provinsi Maluku Utara

WIKA – Antam - HK dengan WIKA sebagai koordinator merupakan 3 BUMN yang mendapat amanah dari Kementerian BUMN sebagai pelaksana program SMN 2017 di Provinsi Maluku Utara. Pada program ini, WIKA – Antam - HK mengirimkan 20 siswa/siswi SMA/SMK Kelas XI, dimana 2 diantaranya merupakan siswa disabilitas yang dipilih secara proporsional dari setiap Kabupaten dan/atau Kota di Provinsi Maluku Utara dengan didampingi oleh satu orang dari Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Maluku Utara, dua orang guru teladan, dan satu orang guru pendamping siswa disabilitas ke Provinsi Bali untuk mengemban misi kebangsaan dan kebudayaan.

Pada saat yang bersamaan, Sinergitas WIKA – Antam – HK juga mendapat kehormatan sebagai tuan rumah dan fasilitator bagi 20 siswa-siswi SMA/SMK, 2 guru teladan, dan 1 pendamping dari Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Bali. Prosesi penerimaan siswa-siswi, guru teladan beserta pendamping dari Provinsi Bali yang telah berlangsung di Kantor Balai Kota Tidore Kepulauan, Senin (17/7)

Beberapa kegiatan telah dilaksanakan dalam kurun satu pekan terakhir, yaitu: kunjungan ke SMAN 1 Tidore Kepulauan, darmawisata dengan mengenal lebih dekat adat-istiadat, masyarakat, seni, hingga kuliner khas Tidore ke Desa Gurabunga, Kota Tidore Kepulauan, pengenalan peran dan fungsi masing-masing BUMN yang menjadi pelaksana SMN 2017 Maluku Utara melalui presentasi korporasi HK, *site visit* dan presentasi Proyek Pembangunan Pabrik Feronikel Halmahera Timur (P3FH) yang dimiliki oleh Antam dimana WIKA merupakan kontraktor utamanya, *mineral adventuring* ke Pulau Pakal untuk melihat pertambangan nikel, hingga menjelajah beraneka kuliner di provinsi yang terkenal akan rempah-rempahnya ini.

Program Siswa Mengenal Nusantara 2017 diselenggarakan di 34 provinsi sebagai kontribusi BUMN dalam membangun kapasitas nasional melalui generasi penerus bangsa dan menanamkan rasa bangga sebagai bangsa yang memiliki keragaman kekayaan, melalui proses pertukaran informasi dan kebudayaan. Kegiatan ini adalah juga merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-72, Sinergi BUMN Hadir untuk Negeri.

Untuk Informasi Lebih Lanjut dapat menghubungi:

- Biro CSR PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk.
email: csrwiki.sekper@wikamail.id
 - Divisi *Corporate Secretary* PT Aneka Tambang (Persero) Tbk.
email: corsec@antam.com
 - Biro CSR PT Hutama Karya (Persero)
-